



消防ポンプ操法大会 6月19日(日)

富士見中学校校庭において富士見町消防団の消防ポンプ操法大会が開催されました。ポンプ車操法の部では第1分団が、小型ポンプ操法の部では第4分団第1班が優勝しました。

また、7月3日(日)には諏訪地区消防ポンプ操法およびラッパ吹奏大会が諏訪市で行われ、各優勝チームと富士見町消防団喇叭隊が出場しました。惜しくも県大会出場はなりませんでしたが、厳しい練習による団結力は町の防災、防火活動に活かされています。



境小学校「大ずもう押立場所」 6月24日(金)

今年も「大ずもう押立場所」が学校の裏山にある土俵で行われました。22組の熱戦が繰り広げられ、周りで応援する子ども達や保護者、地域のみなさんの声援にも力が入りました。取組みの合間に宣伝は、学校や地域で関わりのある企業や商店、公共施設のもので、子ども達が文章を考えたそうです。すべてに感謝の言葉が添えられていました。

「緑の募金」へのご協力ありがとうございました

問 産業課 農林保全係 ☎62-9222



皆様のご協力により、町内で719,538円の「緑の募金」が集まりました。

このお預かりした募金は、全国の緑化推進や森林整備の費用に当たられ、その一部は、毎年各地区・集落への緑化木配布、「緑の少年団」活動の支援などに役立てられています。

